
Sesión: 4° TIpo: 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 
SECRETARIA EJECUTIVA 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

FORMATO CI-03 
MINUTA DE ACUERDOS 

• Ordinorio Fecho: 29 de abril de 2020. 
Extraordinaria 

Clave: CIO-04-2020'-________ _ 

Siendo 105 doce horas con treinta y cinco minutos del dío veintinueve de abril de dos mil veinte . el 
Presiden le del Comilé de Informólica solicitó 01 Secrelario Técnico el pose de lisio. con el fin de 
verificar si existió el quórum requerido en el artículo 10 fracción VII, del Manual de Funcionamiento del 
Comifé de Informófica dellnstitufo Electoral de lo Ciudad de México. poro lo celebración vio remoto 
o través de la videoconferencio por lo Plataforma Microsoft Teams de la Cuarto Sesión Ordinaria de 
dos mil veinle del Comité de Informólica dellnslitulo Elecloral de lo Ciudad de México. 

El Secretario Técnico procedió 01 pose de listo y estuvieron presentes los siguientes funcionarios: 

Vocales: 

• Mtro. Alejandro Rdencio Gonzólez Hernóndez. Secrelario Administrativo ISA). 
• Miro. Gustavo Uribe Robles. Director Ejecutivo de Educación Cívico y Construcción de 

Ciudadanía (DEECyCC). 
• Lic. Lauro Angélico Ramirez Hemóndez. Directora Ejecutivo de Asociaciones Politicos IDEAP) . 
• Lic. Daniel Adolfo Olvera Vega. Director Ejecutivo de Organización Electoral y Geoestadistica 

IDEOEyG). 
• Lic. Gabriela Sifuentes Badino. representante de la Dirección Ejecutiva de Participación 

Ciudadano y Capacitación IDEPCyC). designado mediante Oficio IECM/DEPCyC/657/2020. 

Asesores: 

• Lic. Moño Guadalupe Zavala Pérez. TItular de lo Unidad Técnico de Asuntos Juridicos IUTAJ) . 
• Lic. Rodolfo Mortinez Dagnina. representan le de lo Controloria In lema. designado mediante 

Oficio IECM/CI/SACyN/SCAC/027/2020. 

Presidente: 
Lic. Oscar Alejandro Rodríguez Paz. designado para presidir en esto Sesión mediante oficio No. 
IECM/CI/08/2020. 

Secretario Técnico: 
Mtro. Nelzahualcóyatl Flores Rodriguez. designado poro esto Sesión mediante oficio No. 
IECM/UTSI/128/2020. 

Se contó con nueve integrantes del Comité. por consiguiente. 01 contar con lo presencia del 
Presidente y de las y los miembros del mismo con derecho a voto. se declaró legalmente instaloda lo 
sesión. 

El Presidente solicitó al Secretario dar lectura al Orden del Día con el que se convocó o la sesión. El 
Secretorio Técnico procedió a dor lectura a l Proyecto de Orden del Día: 

l. Presentación poro su onólisis, discusión y. en su coso. aprobación de lo Minuto de Acuerdos del 
Comité de Informático cOlTespondiente o la Tercero Sesión Ordinario ClO-03-2020. celebrado el27 de 
marzo de 2020. 

2. Presentación del Seguimiento de Acuerdos por el r::I"~ comprendido del 24 de enero 01 27 de 
abril de 2020. 
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3. Presentación pora su anólisis. discusión y. en su coso. aprobación de lo Justificación. Anexo Técnico 
y Dictamen Técnico presentados por lo Dirección Ejecutivo de Educación Cívico y Construcción de 
Ciudadanía a través de Ja Unidad Técnico de Servicios Informóticos. poro so/icitor a fa Secretorio 
Administrativo to adquisiCión de tobtetos etectrónicos, como premios det 14° Concurso Infantil y Juvenil 
de Cuento. 

4. Presentación poro su anólisis, discusión y. en su coso, aprobación de lo Justificación, Anexo Técnico 
y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. poro solicitor o lo 
Secretoría Administrativo la adquisición de equipos de red ina/ómbrico poro fortalecer lo operación 
de tos Oficinas det Instituto Electorot de to Ciudad de México. 

s. Presentación poro su análisis. discusión y. en su coso, aprobación de 10 Justificación. Anexo Técnico 
y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios Informáticos. poro solicitar o lo 
Secretorio Adminis1ratjva. lo contratación de Jo prestación del servicio de configuración y puesto o 
punto del Sistema de Telefonfa por el cambio de marcación dentro de los instalaciones del Instituto 
Electoral de lo Ciudad de México. 

6.· Presentación poro su anólisis. discusión y. en su coso. aprobación de lo Justificación. Anexo Técnico 
y Dictamen Técnico presentados por /0 Unidad Técnico de Servicios Informáticos. pora solicitar o lo 
Secretorio Administrativo lo contro/adón de lo renovación del licenciamiento de los Firewall 's 
Centrales Checkpoint. 

7. Asuntos Generotes 

El Secretorio Técnico consultó en votación nominolo los y los miembros del Comité de Informótico si 
se aprobaba el Orden del Dio, aprObándose por unanimidad de los presentes con derecho o voto. 

El Secretorio Técnico consultó en votación nominol a los miembros del Comité lo dispenso total de lo 
lectura de lo documentación, en virtud de hoberse distribuido previamente poro su conocimiento. 
aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretorio Técnico continuó con los puntos del Orden del Dío. 

Puntos del orden del día: 
, 1. Presentación para su anólisis. discusión y. 
en su coso, aprobación de lo Minuto de I Acuerdos del Comité de Informático 
correspondiente o lo Tercero Sesión 
Ordinario CIO-03·2020, celebrado el 27 de 
I marzo de 2020. 

2. Presentación del Seguimiento de 
Acuerdos por el periodo comprendido del 24 
de enero al 27 de abril de 2020. 

Informes presentados y comentarios 
COMENTARIOS RELEVANTES: NO APLICA. 

VOTACION: Se aprobó·por unanimidad lo Minuto de 
Acuerdos del Comité de Informático correspondiente 
o lo Tercero Sesión Ordinario CIO-03-2020, celebrado 
el 27 de marzo de 2020. 
tNFORMES: NO APLICA. 
COMENTARIOS RELEVANTES: El Secretorio Técnico 
informó que se recibieron observaciones de formo por 
porte de lo Contralorio Interno. 
VOTACION: NO APLICA. 
INFORMES: Se don por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos por el periodo comprendido del 24 de enero 
al 27 de abril de 2O~O, con los observaciones 

i presentados t;1or lo Contre o 'o Interno. 
tNFORMES: NO APLICA. 
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3. Presentación poro su anólisis. discusión y. 
en su caso, aprobación de lo Justificación, 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico 
presentados por la Dirección Ejecutivo de 
Educación Cívico y Construcción de 
Ciudadanía a Iravés de la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, paro solicitar a la 
Secretaría Administrativa la adquisición de 
tabletas electrónicos. como premios del 140 

Concurso Infantil y Juvenil de Cuenlo. 
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COMENTARIOS RELEVANTES: El Secrelaria Técnico 
infarmó que se recibieron observaciones de forma por 
parte de la Unidad Técnica de Asuntos Juridicos. la 
Controlaría Interno, lo Secretorio Administrativo y la 
Dirección Ejecutivo de Educación Cívica y 
Construcción de Ciudadanía. -,..,-,--,-,.,-;-,-,,--,--1 
VOTACION: Se aprobó por unanimidad la 
Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico 
presentados por lo Dirección Ejecutivo de Educación 
Cívico y Construcción de Ciudadanía o través de lo 
Unidad Técnico de Servicios Informáticos, paro solicitar 
a la Secretoria Administrativa 10 adquisición de 
tabletas electrónicas. como premios del 140 Concurso 
Infantil y Juvenil de Cuento, con las observaciones 
presentadas por la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos. la Controlaría Interno. la Secretaría 
Administrativo y lo Dirección Ejecutivo de Educación 
Cívico Construcción de Ciudadanía. 
INFORMES: El SecretaMo Adm<!in"'is"'lr"'a"'li"'v"o"-s-o~flc-:i"'tó"'e-l'-u-s-o-dC"e-1 
lo voz para comentar que derivado de la situación 
actual por la que alravesamos respeclo al COVID-19. 
solicitó lo modificación de lo fecho de entrego de los 
equipos. ya que se estableció como fecha de entrega 
el 29 de mayo. por lo que lodavía se estaria en 
distanciamiento socia l. De igual forma comentó que 
los premios serán entregados en el mes de septiembre. 
por lo que considero que se tiene tiempo suficiente 
paro llevar a cabo el proceso de adquisición y lo 
entrego de estos. Por lo anterior. solicito que lo fecha 
de enfrega de los Ipads sea para el mes de ag05l0. 

El represenlanle de la Conlraloría Inlerna. deMvado de 
los observaciones que emitió respecto a este punto. 
sugirió que se buscarán labletas con 105 mismos 
característicos de otras morcas, ya que en virtud del 
pequeño estudio de mercado que realizó el crea. el 
proveedor ya no manejo los modelos que estón 
describiendo. 

Al respeclo. el Director Ejecutivo de Educación Cívica I 
y Conslrucción de Ciudadanía. comentó que esló a 1>..L t 
favor de la modificación que solicito el Secretorio 
Adminlstralivo respecto a la enlrega de los equipos. ya 
que de igual formo en la Comisión de Educación 
Cívica y Construcción de Ciudadanía se realizaron 
ajustes 01 documento rector del Concurso. entre los 
cuales se encuentro que lo fecho de entrego de los 
equipos se lIevaró a cobo entre los meses de octubre 
y noviembre. De igual formo y en respuesto 01 
argumenlo que realizó el representante de la 
Controlaría terno. comentó que cuando se 
presupuestor el año anterior los Ipods. en el ejercicio 
de en el mes de o osto. en lo 
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Convocatorio que aprobó el Consejo General 
establece el tipo de Ipods de 64 GB. el Sistema 
Operativo Ipod 2. o bien. se tiene lo capacidad de 
adquirir algunas de este. que estón aprobados. por 
unos superiores o los mismos. 

El Presidente del Comité. comento que atendiendo 
las observaciones realizados. lo propuesto serio 
atender el cambia de fecho de entrego poro el mes 
de agoslo y respecto 01 cambia de las Ipods no es 
procedente. pues está previsto así en lo Convocatorio 
que es aprobó. 

De igual formo menciono que en muchas ocasiones si 
bien el fabricante no tiene los equipos en su primero 
líneo de producción. diferentes proveedores las tienes 
en "stock" poro su vento. En coso de que ninguno de 
los oferentes cuente con los equipos solicitados. se 
reoizo lo aclaración en lo Licitación poro agregar el 
modelo mós similar 01 que requiere el área, En virtud de 
esto. sugirió enviar el Anexo Técnico con las 
características que se tienen, yo que así se aprobó en 
la Convocatoria y si se modifican, se estaría 
contraviniendo con lo aprobado. 

Asimismo. el Secretorio Técnico del Comité comentó 
que estaba a favor de enviar osí el Anexo Técnico y. 
en el caso de que. 105 proveedores no contarán con 

~-=-_---'_7-:-_____ =-o-"""_7-:-_-+,I~os equipos. se haria el aiuste correspondiente. 
4. Presentación para su anólisis. discusión y. COMENTARIOS RElEVANTES: El Secretario Técnica 
en su coso, aprobación de lo Justificación. informó que se recibieron observaciones de forma por 
Anexo Técnica y Dictamen Técnico porte de lo Unidad Técnico de Asuntos Jurídicos y la 
presentadOS por la Unidad Técnica de Controlaría Inlerna. 
Servicios Informáticos. para solicitar a la ~V"""O:::TA""'C"'IO""'N": "'se= a"p"'ro"'b- a-:--' por unanimidad la Justificación. 
Secretoria Administralivo lo adquisición de Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados por lo 
equipos de red inalámbrica paro fortalecer Unidad Técnico de Servicios Informáticos. poro solicitar 

1

10 operación de las Oficinas del Instituto a lo Secretorio Administrativo lo adquisición de 
Electoral de la Ciudad de México . equipos de red inalómbrica para fortalecer lo 

operación de las Oficinas del Instituto Electoral de la 

L 
Ciudad de México. con los observaciones 
presentadas por lo Unidad Técnica de Asuntos 
~icas la Contraloria I:..:n"te::.m"'a,,, .... ----------1 
INFORMES: NO APLICA. 

5. Presentación para su anólisis. discusión y. COMENTARIOS RELEVANTES: El Secretario Técnico 

l
en su coso. aprobación de lo Justificación. informó que se recibieron observaciones de formo por 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico porte de lo Unidad Técnico de Asuntos Jurídicos y lo 
presentados por lo Unidad Técnico de Cantroloria Interno. 

I 
Servicios Informóticos. para solicitar a la VOTACION:7:=="'Se"'-- a-:-p-ro"'b-ó;---p-a ...... r unanimidad la 
Secretorio Administrativo. lo contratación de Justificación. Anexo Técnico y Dictamen Técnico 

¡
la prestación del servicio de configuración y presentados por lo Unidad Técnico de Servicios 
puesta a punto del Sistema de Telefonia por Informóticos. para solicitar a la Secretaria 
el cambio de marcación dentro de las Administr ·va. lo contratación de lo prestación del 
~ ________________ -'-'s"'e"-rv;.:¡:::c·""o'-'d"l onfiguración y puesta a punta del Siste~ 

¡r ~... COMITé DE INFORMÁnCA 
" INUTA DE ACUERDOS CIO-04-2020 
, 29 de abril de 2020 
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---instalocione s del Instituto Electoral de lo 
I Ciudad de M éxico. 

16., Presentac Ión poro su anólisis. discusión y, 

l
en su coso, 
Anexo Téc 
presentados 

' Servicios Inf 
1 Secretario A 
lo renovac 

aprobación de lo Justificación, 
nico y Dictamen Técnico 

por la Unidad Técnico de 
ormáticos. para soficitar a la 
dminislrativo la contratación de 
Ión del licenciamiento de los 

I Firewall's Ce ntrales Checkpoint. 

----
eneroles 17. Asuntos G 

L_ 
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de Telefonía por el cambio de marcación dentro de 
los instalaciones del Instituto Electoral de lo Ciudad de 
México. con los observaciones presentadas por lo 
Unidad Téc nica de Asuntos Jurídicos y la Controlaría 
Interna. 

INFORMES: NO APLICA. 

COMENTARIOS RelEVANTES: El Secretario T" --,--ecnlCO 
informó Que se recibieron observaciones de formo por 
parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos y la 
Conlraloría Interno. 
VOTACION: Se aprobó por unanimidad la 
Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos. paro solicitar a la Secretaria 
Administrativo lo contratación de la renovación del 
licenciamiento de los Firewall's Centrales Checkpoint. 
con las observaciones presentados por porte de lo 
Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos y la Controlaría 
In tema. 
INFORMES: El representante de la Controlaría Interna 
solicitó el uso de la voz poro informor que se hicieron 
observaciones por parte de la Contraloría Interna. 

El Presidente del Comité cuestiono si había sido 
observaciones de forma, lo cual confirmó el 
reoresentante de lo Controloria Interna. .-
COMENTARIOS RelEVANTES: NO APLICA. 

VOTACION: NO APLICA. 

¡ INFORMES: NO APLICA. 
-

Siendo 105 trece horas con dos minutos del día veintinueve de abril de dos mil veinte, el Presidente dio 
por concluida la Cuarta Sesión Ordinaria del Comité de Intormótica del Instituto Electoral de la Ciudad 
de México. 
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Miro. Alelo 

------··----·t;;·7-PJV>L'.L-------- .-
Lic. lauro Angéll 

Directora Ejecutivo 

. Gabriela Sifuenles Badilla. 
Rep: senlonte de lo Dirección Ejecutivo de 
Participación Ciudadana y Capacitación 

Lic. Maria Guadalupe Zavalo Pérez 
Titular de la Unidad Técnico de Asuntos Juridicos. 
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VOCALES 

ASESORES 

L· . Daniel Adollo Olvero Vega 
Direclo Ejeculiva de Organización EleclOfal y 

Geoestodístico . 

1l.~)5J'-;~ 
_ .. ~" .. __ ¡E::::::.._ .... :::: .... __ ...... _ .... _ ____ .. __ _ 

Lic. Rodolfo Martinez Dagnino. 
Representante de kl Conlralorío Interno. 

Lo presente foja pertenece o lo Minuto de Acuerdos CIO-04-2020 deA \ uarta Sesión Ordinario 
celebrado el veintinueve de abril de dos mil veinte. ~ 
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